

Informationen Gemeindevorstandssitzungen Januar 2023

Im Januar haben 2 Gemeindevorstandssitzungen stattgefunden, in welchen unter anderem folgende Geschäfte behandelt wurden:

- Die neugegründete Jungmannschaft Grüschi hat sich dem Gemeindevorstand vorgestellt.
- Diverse Gesuche für öffentliche Unterstützungen wurden behandelt und teilweise gutgeheissen.
- Der Gemeindevorstand hat die Departementsverteilung vorgenommen und die Stellenpensen der jeweiligen Gemeindevorstände bestimmt. Der frischgewählte Christian Mathis-Mayer hat als Nachfolger von Lorenz Casutt-Peng das Departement Bauwesen und Thomas Roffler-Flütsch hat von Lorenz Casutt-Peng das Amt des Vize-Gemeindepräsidenten übernommen. Bei den übrigen Departementen gab es keine Anpassungen.
- Folgenden Bruttokrediten wurde zugestimmt:
 - Fr. 90'000.00 für die Erneuerung des Spielplatzes Au
 - Fr. 17'000.00 für die Anschaffung einer Güllenschneckenpumpe inkl. Haspel und Schlauchmaterial für das Grüscher Älpli.
 - Fr. 10'000.00 für die Anschaffung einer Spurfräse für die Langlaufloipe
 - Fr. 4'000.00 für die Behebung des Feuchtigkeitsproblems im Feuerwehrlokal Grüschi
 - Fr. 2'300.00 für die Anschaffung von Stehtischen für den Werkhof
 - Fr. 15'000.00 für die Revision der Wasserpumpe (Pumpe 2) Chaiserain in Valzeina
- Einem Nachtragskredit von Fr. 2'622.10 für die Baumeisterarbeiten beim Meteorschacht Arälja wurde zugestimmt.
- Einem Nachtragskredit von Fr. 2'590.80 für die Zustandsaufnahme der Wasser- und Abwasserleitungen EGU wurde zugestimmt.
- Den festangestellten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und dem Gemeindevorstand wurde, analog den Mitarbeitenden des Kantons GR, der Teuerungsausgleich von 2.7 % gewährt.
- Einer finanziellen Unterstützung der Konsumgenossenschaft Fanas (Volg) wurde zugestimmt und die weiteren Schritte werden zuhanden der Gemeindeversammlung ausgearbeitet.
- Als Delegierte in den Stiftungsrat der Flury Stiftung für das Jahr 2023 wurden folgende Personen gewählt:

○ Meier Kirstin (Vorstand)	bisher
○ Roffler Thomas (Stiftungsrat)	neu
○ Zimmermann Jürg (Stiftungsrat)	bisher
○ Conzett Marcel (Stiftungsrat)	bisher
- Am 17.01.2023 fand eine Nutzersitzung, betreffend dem Ersatzneubau der MZH Grüschi, mit den einheimischen Vereinen statt.
- Der Männerchor Fanas wurde für seine Theateraufführung durch die Seilbahn Fanas mit einem Sponsoringbeitrag von Fr. 400.00 unterstützt.
- Auf eine Erstellung des Eiswegs für den Winter 2022/2023 wurde, aufgrund der Wetterlage, verzichtet.

- Die Beschwerdeaufgabe der Ortsplanung wurde am 13.01.2023 publiziert und liegt 30 Tage auf. Die unterzeichneten Unterlagen wurden zur Genehmigung an die Regierung des Kantons Graubünden gesandt.
- Die Studie zur Wasserversorgung Grüşch wurden dem Gemeindevorstand präsentiert und die weitere Schritte wurden bestimmt.

08.02.2023

Gemeindevorstand Grüşch